

IGS-Fußballer – „Die Mannschaft ist hungrig“

Sonntag Abreise zum Bundesfinale

Von Arne Grohmann

LENGEDE. Sehr professionell ging es in den vergangenen Tagen rund um die Fußballmannschaft der IGS Lengede zu. Die reist als aktueller Niedersachsenmeister am Sonntag zum Bundesfinale nach Bad Blankenburg. Dort stehen am Montag und Dienstag Vor- und Hauptrunde an.

„Es gab nur noch ein leichtes Training“, berichtet Lehrer Jens Wiegand, der zusammen mit Pfeil-Broistedt-Trainer Peter Gatermann die IGS-Kicker betreut, von den letzten Tagen vor dem großen Abschlussturnier.

Alle Spieler hätten von ihren Heimatvereinen eine Freigabe bekommen, um für die IGS Lengede antreten zu können. Die Schulleitung habe die Mannschaft verabschiedet. Dabei sei auch ein motivierendes Schreiben des Landrates Franz Einhaus verlesen worden.

„Wir sind sehr stolz“, sagt Jens Wiegand. Es sei wahrscheinlich sehr lange her, dass es eine Schulmannschaft aus dem Landkreis Peine bis ins Bundesfinale geschafft hat.

Die Gegner in Bad Blankenburg seien sehr stark. Realistisch hatte Jens Wiegand bereits vor Wochen einen Platz unter den ersten zehn Mannschaften als gute Leistung eingeschätzt. Eventuell müssten die IGS-Spieler mal wieder eine Niederlage hinnehmen. Das seien sie nach der erfolgreichen Serie bis ins Bundesfinale nicht mehr gewohnt. Doch die Mannschaft wolle nicht nur gut mitspielen. „Sie ist hungrig, sie will jetzt auch mehr“, beschreibt Jens Wiegand die Stimmung vor der Abreise nach Bad Blankenburg.

FAKTEN

Spieler (Heimatverein) IGS Lengede

Gino Jampert (TW), Moritz Gemlin (TW), Ben Langemann (alle FC Pfeil Broistedt); Jonas Plate, Kilian Führmann (Niedersachsenauswahl), Klaas Gatermann (Kreisauswahl) (alle VfB Peine); Louis und Finn Rentel (Fortuna Lebenstedt); Marcel Mach (Viktoria Woltwiesche); Lenn Jastremski (VfL Wolfsburg).